

## Peugeot bietet Frühjahrs-Check

Der Winter hat den Fahrzeugen einiges abverlangt. Für einen sicheren und zufriedenen Start in die neue Jahreszeit bieten die teilnehmenden Peugeot-Partner den Frühjahrs-Check an. Ganz nach dem Motto "Beste Aussichten" werden unter anderem Scheibenwaschanlage und Wischerblätter sowie Beleuchtungs- und Warnanlage überprüft. Ein besonderes Augenmerk gilt der Kontrolle der Bremsanlage, der Bereifung und des Reifendrucks.

Das Serviceangebot ist umfangreich, es umfasst den Ölstand, die Flüssigkeitsstände, die Abgasanlage, den Lack und Unterboden, den Keilriemen, die Kupplung, die Klimaanlage auf Funktion und Geruch, den Eigendiagnose-Speicher, die Scheibenwaschanlage und Wischerblätter, die Beleuchtungs- und Warnanlage, die Bereifung und Reifendruck, eine äußere Sichtkontrolle der Bremsanlage, die Dichtheit des Kühlsystems sowie der Hydrauliksysteme und den Pollenfilter auf Funktion und Geruch. (ampnet/nic)